

Herr Schmidt nimmt zum Antrag Stellung. Anschließend wird ausführlich hierüber diskutiert, dabei kommt zum Ausdruck, dass es eigentlich von der Sache her keinen besseren Standort als den jetzigen geben könnte.

Schließlich wird aus den Reihen der FDP der Antrag gestellt, erneut mit der Telekom zu verhandeln, um einen Alternativstandort für das Basistelefon in Irlenborn zu suchen.

Der Antrag wird abgelehnt, bei 3 Stimmen dafür und 9 Stimmen dagegen. Daraufhin lässt Herr Diwo über den Antrag der BfE Fraktion vom 9.2.07 auf Stilllegung eines Basistelefons in Irlenborn abstimmen. Dieser Antrag wird ebenfalls mehrheitlich abgelehnt.